

Aus dem Rechnungsprüfungsausschuss

Am 12.10.2016 fand in Stadtkyll, in der Marktscheune im Büro des Geschäftsführers, unter Vorsitz von Hermann Josef Metlen eine nichtöffentliche Sitzung des Rechnungsprüfungsausschusses der Ortsgemeinde Stadtkyll statt.

Aus der nichtöffentlichen Sitzung:

Prüfung der Jahresrechnung 2015 des Waldjugendcamps - Beratung und Beschlussfassung

Sachverhalt:

Die Geschäftsführung des Waldjugendcamps wurde gemäß Dienstleistungsvertrag vom 16.12.2010 auf den Verkehrsverein Erholungsgebiet Oberes Kylltal übertragen.

Nach § 4 Absatz 3 dieses Vertrages obliegt dem Rechnungsprüfungsausschuss der Ortsgemeinde die Prüfung der Jahresrechnung des Vorjahres und zwar jährlich bis zum 30.09. des Folgejahres.

Folglich steht die Prüfung der Jahresrechnung des Waldjugendcamps für das Geschäftsjahr 2015 an.

Dem Rechnungsprüfungsausschuss wurden sämtliche Buchungsunterlagen und Belege zur Prüfung vorgelegt.

Der Geschäftsführer des Verkehrsverein, Herr Andreas Wisniewski, und Herr Ortsbürgermeister Schmitz waren während der Prüfung zugegen und erteilten entsprechende Auskünfte.

Beschluss:

Nach ausführlicher Prüfung, insbesondere folgender Handlungsfelder:

- Einnahmen
- Ausgaben
- Verträge sowie allgemeine Kosten des Waldjugendcamps

kommt der Rechnungsprüfungsausschuss zu folgenden Feststellungen:

Die Jahresrechnung 2015 ist korrekt und es gibt keinen Anlass zur Beanstandung. Dem Geschäftsführer und dem Ortsbürgermeister wird Entlastung erteilt.

Freigabe Pressemitteilung:

Harald Schmitz, Ortsbürgermeister